

Los turistas, incluidos los canadienses, están seguros en Cuba



La Habana, 10 sep (RHC) Cuba ha sido y sigue siendo un destino seguro para los turistas de todo el mundo, incluyendo a los canadienses, quienes históricamente han demostrado su preferencia por un país que les ofrece no solo bellezas naturales, una rica cultura y un pueblo cálido y acogedor, sino seguridad.

En relación con el artículo publicado el martes 8 de septiembre por *Jama Neurology*, bajo el título de Daños neurológicos en paciente que regresó de Cuba y del que *ctv News* se hiciera eco en la misma fecha, la embajadora de Cuba en Canadá, Josefina Vidal, aclaró que este texto se refiere a síntomas de salud reportados por una persona hace más de un año, y sobre el cual la revista *Jama* adelanta un estudio aislado, con una teoría similar a otras que ya han sido manejadas en torno a una posible intoxicación por exposición a pesticidas.

El sitio de la Cancillería cubana sostiene que los canadienses acaban de ratificar su confianza en el destino Cuba, que los ha comenzado a recibir nuevamente a partir de este mes de septiembre en los cayos al norte del país, en instalaciones certificadas y con estrictas medidas higiénico-sanitarias en vigor frente a la COVID-19.

El destino turístico Jardines del Rey, el pasado viernes recibió al primer vuelo de turistas de Montreal. Con este viaje del turoperador Air Canada Vacations, se reanudaron las operaciones turísticas desde ese país, luego de la apertura de Cuba al turismo internacional.

Las autoridades del Turismo en la provincia cubana de Ciego de Ávila declararon recientemente que se encontraban preparados tanto la terminal aeroportuaria como los hoteles que recibirían a los visitantes.

Igualmente precisaron que el personal transitó por un arduo proceso de preparación para brindar las mejores atenciones, las instalaciones fueron certificadas con la condición de Turismo más Higiénico y Seguro, y estuvieron listas para recibir a los viajeros foráneos, quienes deben cumplir con los protocolos establecidos en cada una de las áreas.

Según anunció Air Canada Vacations, regularizarán sus vuelos al aeropuerto de Jardines del Rey, en Cayo Coco, una vez a la semana desde Montreal, y a finales de mes lo harán desde Toronto también. (Fuente: [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/233773-los-turistas-incluidos-los-canadienses-estan-seguros-en-cuba>



Radio Habana Cuba